



Article publié Visite des correspondantes allemandes sur Oléron (suite)

publié le 28/06/2017

l'Hermione

Jeudi 22 juin 2017

Nouvelle visite ce matin pour les Allemandes emmenées à Rochefort en minibus pour visiter l'Hermione, cette reconstitution de la frégate construite au XVIIIe siècle à l'arsenal de la ville.

Nous avons été chaleureusement accueillis par le guide français germanophone qui s'est proposé d'expliquer toute l'histoire de ce bateau et de sa reconstruction à l'identique. Nos hôtes allemands l'ont écouté avec beaucoup d'intérêt, et ont découvert l'intérieur de l'Hermione avec moult surprises.

Retour vers 13h à Saint-Pierre d'Oléron dans le réfectoire où les correspondants français les avaient attendus pour déjeuner avec eux.

Tous ont passé l'après-midi ensemble sur l'île.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.